



en Longaví

La jornada se desarrolló en la medialuna de la comuna y contó con charlas técnicas para usuarios de Prodesal en la mañana, para dejar el show musical para la jornada de la tarde con presencia del Charro Morales y Fran Bascur, entre otros.

Longaví-. Satisfactoria jornada vivenciaron los usuarios del Programa de desarrollo local de la comuna con la celebración del Día del campesino, actividad que se conmemora a finales del mes de julio para destacar el hecho significativo de la reforma agraria y la sindicalización campesina, pero Longaví y su gente disfrutaron este sábado de una jornada educativa y de entretenimiento. Al respecto, la máxima autoridad comunal, Cristián Menchaca, señaló que, "Efectivamente, quisimos realizar esta celebración en el mes de la patria donde hay mejor clima y la verdad que es una actividad maravillosa, donde se conjuga varios factores, primero que los usuarios de la Oficina agrícola municipal reciben capacitación sobre manejo de frambuesas, y también una demostración del manejo del ganado ovino, muy provechoso para todos, luego disfrutamos de los show musical para alegrar al mundo campesino, así que muy contento por la organización y el desarrollo de esta festividad".

Asimismo, Herman Parada, coordinador de la Oficina agrícola municipal, manifestó que, "Muy contento por el interés de los agricultores por informarse de estas charlas que son muy importante para nuestros usuarios, también hubo un espacio muy agradable para todos, nos acompañaron emprendedores de la comuna, asistió mucha gente para ver los show, y hubo muy buenos comentarios de esta actividad que se realiza con bastante cariños para la gente de Pro-

desal y para los pequeños agricultores de la comuna que requieren asistencia técnica y asesoramiento todo el año, fue una jornada muy productiva para el mundo campesino". Finalmente, el jefe de la oficina agrícola local, manifestó que, "Agradecer la presencia de las autoridades locales y los candidatos presentes en la actividad, porque también es deber que la ciudadanía conozca quienes son las personas que nos puedan representar en las próximas elecciones del mes de octubre".

